

EIN DOKUMENTARFILM VON JUDITH KEIL UND ANTJE KRUSKA

LAND IN SIGHT

54. DOKLEIPZIG
DOKUMENTARFILMPREIS
DES GOETHE-INSTITUTS

"MITREIBEND UND SENSIBEL"

(Jury des Goethe-Instituts)

Willkommen im Asyl



Die Caritas, die „Flüchtlingshilfe Sachsen-Anhalt (FHST)“ sowie „PolitX“ präsentieren im Rahmen der Interkulturellen Woche:

LAND IN SIGHT - Willkommen im Asyl

Ort: Burgtheater Burg, Magdeburger Straße 4,
39288 Burg

Termin: 24.09.2014, 16.00 bis 18.30 Uhr

Eintritt: frei

Zum Film: Nach einer Flucht um die halbe Welt sind Abdul, Brian und Farid in einem abgelegenen Asylbewerberheim im kleinen Ort Bad Belzig gestrandet. Auf Dorffesten, Ämtern und Diskotheken prallen ihre Vorstellungen von Deutschland mit den Mentalitäten der ostdeutschen „Eingeborenen“ aufeinander.

Die Initiative von:



PolitX


RONCALLI - HAUS
Tagungs- und Gästehaus · Heimvolkshochschule




SACHSEN-ANHALT
Landeszentrale
für politische Bildung

INDI FILM

arte

rbb

medienboard

FFA

leucht
stoff

Basis-Film
Verleih Berlin

LAND IN SICHT - Asyl in Sachsen – Anhalt

Die Bilder vom Bürgerkrieg in Syrien und aus anderen Krisengebieten dieser Welt sind aktuell sehr präsent. Viele Flüchtlinge haben schreckliche Dinge in ihrem Heimatland und auf der Flucht erlebt. Sie sind dankbar und froh, in unserem Land Frieden und Sicherheit gefunden zu haben. Doch oft kommen sie nicht sofort und ohne Probleme mit der Integration in unsere deutsche Kulturgesellschaft zurecht. Wichtig ist voneinander zu wissen und miteinander zu reden. Der Dialog führt zum Abbau von Vorurteilen und zur Bereitschaft miteinander unsere Gesellschaft vielfältiger und gleichberechtigter zu gestalten!

Mithilfe des prämierten Filmes „**LAND IN SICHT**“ wollen wir mit Filmemachern, Politikern, Flüchtlingen, Engagierten, Lehrern, Schülern und Ihnen ins Gespräch kommen und laden dazu im Rahmen der Interkulturellen Woche ins Burgtheater ein.

Eine Kooperation mit den Initiatoren der „Flüchtlingshilfe Sachsen-Anhalt (FHST)“



Gesprächsgäste sind u. a.: Sebastian Striegel (MdL); Steffen Burchardt (Landrat, angefragt); Matthias Graner (MdL); Eva von Angern (MdL); Susi Möbbeck (Landesintegrationsbeauftragte); Christa Dieckmann (RL 42, Innenministerium); Mamad Mohamad (LAMSA); Monika Schwenke (Migrationsbeauftragte Bistum Magdeburg); Stephan Rether (Katholisches Büro)



Weitere Informationen zur Flüchtlingshilfe Sachsen-Anhalt sowie zu Ansprechpartnern finden Sie unter www.caritas-magdeburg.de/fluechtlingshilfe.

